
Der Hauptausschuss ist das für die Vorberatung zuständige Gremium. 

 

Auf Nachfrage der Ratsherren Kühl und Andresen erläutert Herr Oberbürgermeister Bergmann 

die Gründe, die zu der zeitlichen Verzögerung geführt hätte, mit der die Vorlage jetzt einge-

bracht worden ist. 


